

Wakili Danramil Peltu Panggung Hadiri Musrenbangdes Mojopuro

Pardal Riyanto - [PARDALRIYANTO.JOURNALIST.ID](https://www.pardalriyanto.com)

Sep 24, 2021 - 14:39



WONOGIRI – Danramil 16/Jatiroto Lettu Inf Eko Budi yang diwakili oleh Batuud Peltu Panggung menghadiri undangan pelaksanaan Musrenbangdes (Musyawarah Rencana Pembangunan Desa) Dalam Rangka Penyusunan RKPD Tahun 2022 Desa Mojopuro, Kecamatan Jatiroto, Jum’at(24/9).

Kegiatan yang mengusung tema “ Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Wonogiri Yang Didukung Dengan Peningkatan Kualitas Hidup Melalui

Pengelolaan Sumber Daya Secara Mandiri “, tersebut turut dihadiri oleh Kasi Pelayanan Umum Agung, PLD Kec. Jatiroto Jamhuri, PLKB Kec. Jatiroto Dewi, Kades Mojopuro Kasmu, Perangkat Desa Mojopuro, Babinsa Desa Mojopuro Serka Narto.

Kades Mojopuro mengucapkan selamat datang kepada seluruh peserta Musrenbangdes Desa Mojopuro yang nantinya akan memberikan usulan dan saran, serta aspirasi untuk pembangunan Desa Mojopuro untuk progam kerja Desa Mojopuro tahun 2022, sehingga bisa mempercepat peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Dirinya menambahkan, dalam pembangunan Desa Mojopuro yang akan datang, tentunya harus memenuhi aspek prioritas yaitu untuk kepentingan umum dan skala besar, sehingga masyarakat Mojopuro akan semakin makmur dan sejahtera, baik segi ekonomi maupun kehidupan sosial masyarakatnya.

Dalam kesempatan yang sama Peltu Panggung mewakili Danramil berharap agar momen Musrenbangdes ini untuk memajukan kesejahteraan dan pembangunan Desa Mojopuro. Hasil Musrenbangdes nanti agar dipedomani untuk pelaksanaan pembangunan, baik fisik maupun non fisik ke depan. Usulan musrenbangdes agar ditinjau dari skala proritas mana yang lebih penting.

Pihaknya juga selalu menghimbau agar warga masyarakat selalu mematuhi protocol kesehatan dalam setiap melaksanakan aktivitas, walaupun secara umum Kabupaten Wonogiri sudah turun level untuk PPKM dan masyarakat sebagian besar sudah mendapatkan vaksinasi Covid-19 untuk mempercepat terciptanya herd immunity,

(Arda 72).